

Einwohnergemeinderat

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Die Gemeinde Sarnen unterstützt den Aufbau eines Regionalen Leistungszentrum

Als sportfreundliche Gemeinde unterstützt der Einwohnergemeinderat von Sarnen den Aufbau eines regionalen Leistungszentrums mit einem finanziellen Beitrag von CHF 50'000 verteilt auf die nächsten zwei Jahre. Mit der finanziellen Unterstützung können leistungssportfördernde Rahmenbedingungen und Strukturen für eine qualitativ hochwertige Nachwuchsförderung geschaffen werden.

Sarnen verfügt über einige sehr erfolgreiche Sportvereine. Mit der Herrenmannschaft von Ad Astra Sarnen spielt ein Verein ab der Saison 19/20 sogar in der höchsten nationalen Liga in einer bedeutenden Sportart – mit über 33'000 Lizenzierten ist Unihockey inzwischen die zweitgrösste Mannschaftsportart in der Schweiz.

Dieser Erfolg ist zu einem grossen Teil der langjährigen und konsequenten Nachwuchsarbeit von Ad Astra Sarnen zu verdanken, stammt doch der überwiegende Teil der Mannschaft aus der eigenen Juniorenabteilung. Um in einer Sportart dauerhaft an der nationalen Spitze bleiben zu können, bedarf es eines grossen Aufwandes gerade im Nachwuchsbereich. Gerade Vereine des Sarneraatals sind aufgrund der geografischen Lage und der finanziellen Möglichkeiten auf eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit angewiesen, was in der Regel mit beträchtlichen personellen und finanziellen Mittel verbunden ist.

Ad Astra Sarnen will weiterhin auf die Karte Nachwuchs setzen und hat sich zum Ziel gesetzt, ein regionales Leistungszentrum aufzubauen, welches talentierten Unihockeyspielerinnen und -spielern die Möglichkeit bietet, verbesserte und professionellere Trainingsbedingungen mit ihren Ausbildungen zu kombinieren. Nach einer ersten Phase, bei der man sich auf Unihockey beschränkt, sollen bereits ab 2020 auch Nachwuchsathletinnen und -athleten anderer Sportarten vom Angebot profitieren können.

Der Einwohnergemeinderat Sarnen unterstützt die Idee eines Leistungszentrums für junge talentierte Sportlerinnen und Sportler. Mit dem Leistungszentrum erhalten junge Talente, welche eine Karriere im Leistungssport anstreben, die Möglichkeit, ein regionales Leistungszentrum in Sarnen zu besuchen. Durch das Leistungszentrum gewinnt das Sportangebot im Kanton Obwalden für Jugendliche zusätzlich an Attraktivität, weshalb das Projekt einen wertvollen Beitrag an die Jugendarbeit leisten kann.

Pressemitteilung

Sarnen, 05. September 2019

Gemeindekanzlei Sarnen Max Rötheli, Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber Tel. 041 / 666 35 81 Fax 041 666 35 10

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch

Rückfragen

Gemeinde Sarnen Jürg Berlinger, Gemeindepräsident Telefon 079 / 218 53 09 sarnen@juerg-berlinger.ch

Ad Astra Sarnen Emmanuel Hofer Telefon 079 / 429 82 71 hofer@emho-management.ch